



EINWOHNERGEMEINDE SIGNAU im Emmental

Ja zum neuen Projekt Campus

Die Gemeinde kann in Signau einen zentralen Schulstandort realisieren: Die Stimmberechtigten haben den Verpflichtungskredit von 20,65 Mio. Franken für das überarbeitete Projekt Campus mit 604 gegen 542 Stimmen gutgeheissen (52,7 % Ja, 47,3 % Nein). Die Stimmbeteiligung betrug 56,0 Prozent.

Damit ist der Weg frei für die Realisierung einer neuen Schulanlage im Dorf Signau. Anfang des kommenden Jahres wird die Gemeinde das Baugesuch einreichen. Voraussichtlich im Spätsommer 2025 beginnen die Bauarbeiten, sofern keine Einsprachen eingehen. Die Inbetriebnahme des Campus Signau ist im Herbst 2027 geplant.

Die Urnenabstimmung vom 24. November wurde nötig, weil sich die Kosten für das Projekt Campus gegenüber der vom Stimmvolk 2022 bewilligten Variante um sieben Mio. Franken erhöht hatten. Die Mehrkosten sind auf verschiedene Verbesserungen des Projekts zurückzuführen; diese reichen vom Ortsbildschutz über das Raumklima bis zur Energieversorgung. Alle fünf Lokalparteien haben sich für das neue Projekt ausgesprochen und gemeinsam auf einem Plakat dafür geworben.

Im Namen des Gemeinderats erklärt Gemeindepräsident Arno Jutzi zum Abstimmungsergebnis: «Nun können wir den Kindern und Jugendlichen für die nächsten 50 Jahre eine zeitgemässe Schulanlage zur Verfügung stellen, in der auch neue Formen des Lernens und Lehrens möglich sind.»

Der Campus Signau ermöglicht mit dem Neubau optimale Klassengrößen, ein besseres Raumangebot mit hindernisfreiem Zugang und Synergien im Schulbetrieb. Insgesamt wird der Campus 10 Klassenzimmer und 7 Gruppenräume umfassen. Weiter ist ein Doppelkindergarten und ein Tagesschulangebot geplant.

Signau, 24. November 2024

Details zum Projekt unter www.signau-campus.ch

Auskunftsperson: Gemeindepräsident Arno Jutzi 079 330 98 61

Rückfragen an: Gemeindeschreiber Rudolf Wolf
Tel. 034 497 11 25 / e-mail: rudolf.wolf@signau.ch

Medieninformation